

Dans le cadre de sa saison culturelle itinérante, Val'Eyrieux présente le spectacle :



Météorite

d'après une
incroyable
histoire vraie

TOUT démarre par un coup de téléphone... l'avion, le désert, une météorite et de fil en aiguille, Gabrielle se retrouve aujourd'hui à travailler sur les robots de la NASA envoyés sur Mars ... ». Une histoire incroyable où le quotidien bascule dans l'improbable. Et pourtant tout est vrai ...

Ce spectacle de théâtre, marionnette et jeu d'ombre proposé ici au grand public est également le point de départ d'un projet mêlant **art et science** autour de l'astronomie mené dans le cadre de la Convention d'**Éducation Artistique et Culturelle** de Val'Eyrieux. Il se déroule cette année scolaire avec 9 classes du territoire de Val'Eyrieux (du CE2 au CM2 à l'école publique du Cheylard, du CP au CM2 dans les écoles privée de St Agrève et St Martin de Valamas et dans la classe de St Michel d'Aurance).

Ce projet débuté par des ateliers de **théâtre d'ombre** animés par la compagnie La Nef ailée de Lantriac (43) se poursuivra avec des ateliers scientifiques d'**astronomie** animés par le CCSTI -Centre de Culture Scientifique, Technique et Industrielle- de l'Ardèche avec des séances de planétarium dans les écoles, de programmation de rovers martiens, une visite de l'observatoire Planète Mars-Hubert Reeves et la fabrication de fusées.

Venez vivre une grande aventure par-delà les étoiles le :

samedi 20 janvier 2024 à 20h
salle des arts et des cultures de Saint-Agrève

Dès 6 ans. Durée : 1h10. Tarifs : 8€, gratuit moins de 12 ans. Renseignements et billetterie en ligne sur www.valeyrieux.fr/saisoniculturelle, dans les antennes de l'OT Ardèche Hautes Vallées 04 75 64 80 97 et sur place le soir même.